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神戸北民婦人部は、先の県連の婦人部定期総会で『9 割超える婦人部』として表

彰されました。金一封もいただきました。県下の婦人部の中でも、定例での役員会

開催とやるべき拡大の課題を、みんなで決めて、みんなで実行するスタイルを貫徹

している所は稀です。婦人部員さんに対して『なんでも悩みの相談会開催』『記帳

相談や税の学びの会』など定例で開き、親睦を深めるランチ会など多様な活動スタ

イルで仲間の輪を広げています。先日は『記帳を損益だけでなく、貸借で理解し、

記帳の精度を上げていく学習』をうなづきながら学びあい、多々質問も。現金管理

がむつかししいこと・掛け処理の考え方を学びあいました。参加し、学び、活動の

輪を広げ、こつこつと部員の数も増えています。今後もイベントや学習会の開催を

積極的に行っていくことを次回の定期総会で提案し、実行する予定です。石井部長

も体調も回復し、次の定期総会の中でも、部の要として、頑張ると決意を語ってい

ました。  ㊦写真   県連の 53 回県婦協の定期総会にて 
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次回 記帳・相談会  婦人部主催 

７月２２日・火曜日 午前１０時から１２時まで 

民商事務所にて 




